

256 personnes ont signé une lettre ouverte

Persuadés que le Pour-cent culturel Migros n'est pas pleinement conscient de l'impact considérable qu'a exercé et que va continuer à exercer l'Arc dans le domaine artistique, un collectif a enjoint l'institution à reconsidérer sa décision de fermer ce qu'il pense être

«une des institutions phares parmi les résidences d'artistes en Europe».

Pas moins de 256 personnes – artistes, chercheurs et sympathisants – ont déjà signé une lettre ouverte, «Keep Arc Open - L'Arc doit rester ouvert», à adresser à Hedy Graber, responsable du Départe-

ment des affaires sociales et culturelles du Pour-cent culturel Migros, pour faire part de leur désapprobation. «Et ce chiffre ne s'arrêtera pas là», précise Alberto de Andrés, fondateur, avec Patrick Misirlian, de l'espace d'Am de Romainmôtier, évidemment signataire. **RÉD / COM. ■**